



Pameran Panduan Lokal Chicago oleh Brian Heston di Printers Row Lit Fest 2024

Description

ReadersMagnet akan menampilkan 'A Local's Guide to Chicago: Insider's Guide to the Downtown Area' karya Brian Heston di Printers Row Lit Fest 2024. Acara tersebut akan berlangsung di Printers Row Park, Chicago, Illinois pada 7-8 September 2024. Festival sastra tahunan ini merayakan kata-kata tertulis dan warisan penerbitan dan sastra Chicago. Lebih dari 100.000 pengunjung hadir setiap tahunnya, menjadikannya acara sastra terbesar di Midwest.

Mengenal Chicago lewat 'A Local's Guide to Chicago'?

'A Local's Guide to Chicago' adalah panduan wisata yang memperkenalkan dan membantu mengeksplorasi kota Chicago, Illinois. Fokus buku ini adalah area Downtown Loop dan atraksi yang harus dilihat dan dieksplorasi oleh para wisatawan. Dengan ilustrasi yang memperjelas, buku ini bertujuan memberikan informasi yang berguna kepada para wisatawan yang ingin melihat, mengalami, dan mempelajari wilayah tersebut.

Tentang Pengarang, Brian Heston

Brian Heston merupakan seorang fotografer dan seniman visual yang telah menerima berbagai penghargaan. Selain menulis, ia juga mengekspresikan kreativitasnya melalui fotografi dan musik. Selama lebih dari 20 tahun, ia bekerja sebagai fotografer komersial. Karyanya yang lain meliputi 'Finding Your Peace: The Magic of Living Here and Now' dan 'Kodachrome to Pixellography'.

Buku Terbaru: 'Finding Your Peace: The Magic of Living Here and Now'?

Selain 'A Local's Guide to Chicago,' Brian Heston juga telah menerbitkan 'Finding Your Peace: The Magic of Living Here and Now. Five Decades Exploring Inner Space.' Buku ini membahas tentang menemukan kebahagiaan, kedamaian, dan pemenuhan dalam hidup. Pencerahan Brian dari eksplorasi dalam diri sendiri selama lebih dari 50 tahun sangat mempengaruhi perspektifnya.

Kunjungi Booth ReadersMagnet di Printers Row Lit Fest 2024

Jangan lewatkan kesempatan untuk melihat tampilan buku ?A Local?s Guide to Chicago? di Booth ReadersMagnet. Anda dapat memperoleh salinan buku ini dalam bentuk paperback dan eBook di Amazon dan Barnes & Noble. Untuk informasi lebih lanjut tentang penulis dan karya-karyanya, kunjungi www.brianhestonauthor.com.

Pengaruh Musik dalam Kehidupan Brian Heston

Brian juga melakukan komposisi, memainkan, dan merekam musik sebagai The Chicaguys. Dia telah merilis 3 album dan saat ini tengah mengerjakan album ke-4. Anda dapat mendengarkan The Chicaguys di berbagai platform streaming musik seperti Amazon Music, Apple Music, Spotify, dan Bandcamp.

Ringkasan

ReadersMagnet, perusahaan self-publishing dan pemasaran buku, akan menampilkan “A Local’s Guide to Chicago: Insider’s Guide to the Downtown Area” karya Brian Heston di 2024 Printers Row Lit Fest. Acara buku ini akan berlangsung di Printers Row Park, 620 S. Dearborn St (Ida B Wells & Polk), Chicago, Illinois 60605, pada 7-8 September 2024. “A Local’s Guide to Chicago” adalah panduan wisata yang memperkenalkan dan membantu menjelajahi kota Chicago, khususnya area Downtown Loop. Apakah Anda tertarik untuk mengetahui lebih lanjut tentang acara ini dan buku ini? Jangan lewatkan kesempatan untuk mengunjungi booth ReadersMagnet, dan dapatkan salinan bukunya! Komentar dan bagikan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)